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病院運営会議議事要旨 
 
日 時   平成２４年６月１９日（火）１３時００分～１４時２５分 
場 所   共通棟３階 大会議室 
出席者   吉川病院長 

野口副病院長、越村副病院長、猪阪、竹原、下村、樂木、奥村、土岐、臼井、 
片山、細川、吉峰、木村、野々村、畑澤、日高、森井、笠原、 
松村、三輪、中島、高階、水木、南、藤野、永井、辻谷、藤江、玉置 

代理出席  坂田、岡、岸田、宮川、植村、森本、中原、高橋、小垣、田中壽、永峰、 
小倉、関、野口悟 

オブザーバー 工藤、大植、松浦、萩原さ、前田、田中春、山崎、冨永、永野、安井、西田、

橋田 
欠席者   金倉副病院長、澤副病院長、立花、武田、小川 
（オブザーバー）井上智、中谷、菅本、名井、酒井 
 

前回（５月１７日開催）議事要旨の確認が行われた後、資料に基づき、診療局長等の異

動について報告があった。 
 
議事 
【報告事項】 
１．各種委員会報告（院内） 
（１）運営企画会議（６月５日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（２）統括医療安全管理委員会（５月１７日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（３）産学官連携問題委員会（５月１７日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（４）先進医療審査会（５月１７日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（５）在宅療養委員会（３月１５日、４月２５日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（６）インフォームド・コンセント委員会（４月２５日持ち回り） 

総務課長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（７）ディスポーザブル医療材料委員会（５月８日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（８）ハートセンター運営委員会（５月９日開催） 

委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（９）省エネルギー推進ワーキング（５月１４日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（10）放射線安全委員会（５月１４日開催） 

委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（11）脳死判定に関する委員会（５月１５日開催、６月８日持ち回り） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（12）治験審査委員会（５月１４日、６月１１日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 



2 
 

（13）放射線部運営部会（５月１６日開催） 
副部長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（14）栄養マネジメント部運営部会、栄養マネジメント部栄養管理小委員会（５月２１日

開催） 
部長から、配付資料１－１のとおり報告があった。 

（15）感染制御部運営部会（５月２１日開催） 
委員から、配付資料１のとおり報告があった。 

（16）未来医療センター運営部会（５月２２日開催） 
センター長から、配付資料１－２のとおり報告があった。 

（17）保険管理小委員会（５月２２日開催） 
委員長から、配付資料１－３のとおり報告があった。 

（18）医療情報部運営部会（５月２２日） 
部長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（19）病院予算委員会（５月２３日開催） 
委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（20）児童虐待防止専門委員会（５月２８日開催） 
委員から、配付資料１のとおり報告があった。 

（21）透析機器安全管理委員会（５月２９日開催） 
委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（22）看護師長合同会議（５月３０日開催） 
部長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（23）中央病床管理委員会（６月４日開催） 
委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（24）臨床検査部運営部会（６月５日開催） 
部長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（25）ヒト幹細胞臨床研究審査委員会（６月６日開催） 
委員から、配付資料１のとおり報告があった。 

（26）病歴管理委員会（６月６日開催） 
委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（27）手術部運営部会（６月１１日開催） 
部長から、配付資料１－４のとおり報告があった。 

（28）外来医長会（４月１７日開催） 
議長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（29）集中治療部運営部会（６月１２日開催） 
部長から、配付資料１のとおり報告があった。 

 
２．会議報告（院外・全国会議等） 
（１）医学部附属病院・歯学部附属病院事業場安全衛生委員会（６月７日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（２）全国国立大学法人放射線診療部門会議（５月１８日開催） 

副部長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（３）全国国立大学病院臨床検査技師長会、全国国立大学臨床検査技師会総会（５月１７

日・１８日開催） 
副部長から、配付資料１のとおり報告があった。 

（４）国立大学病院看護部長会議（５月２４日・２５日開催） 
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部長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（５）国立大学附属病院長会議（６月１４日・１５日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
 
３．その他報告事項 
（１）臨床教育・臨床研究のための診療を行っている大学院生（医師）にかかる診療状況

調査結果について 
病院長から、配付資料２に基づき、調査結果及び診療に従事している大学院生をすべ

て雇用するよう文部科学省から指導があった旨報告があった。本院の対応として週５

時間の医員枠の設定を可能とし、大学院生は雇用契約を締結しないで診療させない旨

説明があった。また、すでに各診療科等に配分している平成２４年度医員配分枠の中

で対応し、対応できない場合は要望書を病院長宛て提出するよう併せて説明があった。 
（２）裁量労働制適用教員の勤務時間管理について 

総務課長から、配付資料３に基づき、診療に従事する医師について、さらに適正な勤

務時間管理を行うため平成１７年度に医学系研究科長・病院長の連名で通知したもの

を再度病院長名で通知し、周知願いたい旨説明があった。 
また、病院長から、より一層勤務時間の適正な管理を行うため、通知については定期

的に発出する旨併せて説明があった。 
（３）平成２４年度病院基盤整備経費配分【第１次・２次】について 

管理課長から、配付資料４のとおり報告があった。 
（４）病院の特任助教年俸の号数変更について 

病院長から、病院の特任助教年俸の号数変更について、病院にある各講座の奨学寄附

金で補填することを可能とし、変更の時期は、原則として新規採用の場合、または４

月雇用の更新時とし、やむを得ず任期中の場合は医学科会議の審議が再度必要となる

旨説明があった。 
また、年俸の号数変更の場合は、病院長宛てに要望書を提出するよう併せて説明があ

った。 
（５）ご意見・苦情等について 

医事課長から、配付資料５のとおり報告があった。 
 
【医療安全管理報告】 
１．感染対策委員会（５月２２日開催） 

委員から、配付資料６のとおり報告があった。 
２．インシデントレポートについて 

部長から、５月期のインシデントレポートについて報告があった。 
３．リスクマネジャー会議（５月２４日開催） 

部長から、配付資料６のとおり報告があった。 
４．医療クオリティ審議委員会（５月２４日・６月１２日開催） 

病院長から、医療クオリティ審議委員会での審議事項について報告があった。 
５．医療機器安全管理小委員会（４月１９日開催） 

委員から、配付資料６－１のとおり報告があった。 
６．医薬品の副作用報告について 

部長から、５月期の医薬品の副作用について報告があった。 
 
【協議事項】 
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１．設置及び規程 
（１）未来医療開発部の設置及び規程の制定等について 

総務課長から、配付資料７に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
（２）中央診療施設「てんかんセンター」の設置及び規程の制定等について 

総務課長から、配付資料８に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
（３）副病院長及び病院長補佐の職務分担変更に伴う規程の一部改正（案）について 

総務課長から、配付資料９に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
（４）保健医療福祉ネットワーク部運営委員会規程等の一部改正（案）について 

総務課長から、配付資料 10 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
（５）臨床検査部業務分掌規程の一部改正（案）について 

総務課長から、配付資料 11 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
（６）大阪大学諸料金規則の一部改正について 

医事課長から、配付資料 12 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
２．その他 
（１）平成２４年度予算執行計画（案）について 

管理課長から、配付資料 13 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
（２）平成２５年度概算要求の案件について 

管理課長から、配付資料 14 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
 
【定例報告】 
１．医事課月例報告について 

医事課長から、配付資料 15 のとおり報告があった。 
２．管理課月例報告について 
  管理課長から、配付資料 16 のとおり報告があった。 
 
【その他】 
１．七夕コンサートについて（７月６日開催） 

患者サービス企画室長から、配付資料 17 のとおり報告があった。 
２．病院フォーラム開催について（７月２４日開催） 

総務課長及び移植医療部副部長から、７月２４日開催の病院フォーラム「阪大病院臓

器移植における現状と未来」について報告があった。 
３．計画停電について 

管理課長から、計画停電について、政府のエネルギー環境会議から本学に対して通知

がある予定であるため、協力願いたい旨説明があった。 
 

以 上 


